
みなさん、こんにちは！聖隷ふじ太郎です。

街はクリスマスの飾りつけ一色となり、カレンダーもいよいよ最後の一枚を残すのみとなりました。

あっという間の2024年でしたが、聖隷富士病院は今年もBIGな話題がたくさんありました。

看護部でもそれぞれの部署や委員会で多くの活動がされています。

今回は「記録の匠」が所属する記録委員会を紹介したいと思います。

記録委員会では電子カルテ導入後、整備に奮闘中らしいですが・・・

それでは覗いてみましょう！
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看護部記録委員会へようこそ！

私たちは「実践した記録から患者ケアの充実をめざす」を目標に1回/月に集まり活動を行っています。

主な活動内容：マニュアルの整備・記録の監査・記録に関わる勉強会の企画、運営など多岐に渡っています。

地味に見える委員会ですが、集結した「記録の匠」はつわもの揃いでワイワイ楽しみながら活動しています。

「記録の匠」たちに熱い思いをインタビューしてみたいと思います。

＊記録委員会ではミドルネームを採用しています。
記録の漏れは
見逃さないわ

マリア

看護の証明が
されていない記録
は許しません！

キム

個性豊かなメンバーを輝
かせるのは副委員長の
私にしかできないわ

ヤム


